



江戸川の子ども会 第77号

令和2年3月31日発行 発行人：江戸川区子ども会連合会広報部
東京都江戸川区中央1-4-1文化共育部健全育成課青少年係 TEL:03-5662-1629

今号は、コロナウイルス流行の影響で特別編成になっています。

江戸川区子ども会連合会（区子連）のホームページが出来ました



区子連のホームページが出来ました。ぜひご覧ください。

出来立てでまだ掲載内容が少ないですが、これから充実させて皆さんのお役に立つホームページにしていきます。皆さんからの情報大歓迎です。



(<https://www.kodomo-kai.or.jp/edogawa/>)

新年のつどい&優良育成者表彰式

新年のつどいが、1月30日(木)にグリーンパレスで開催されました。江戸川区区長・斉藤猛様をはじめとした来賓の皆様のご同席のもと各支部育成者が集まりました。

「新年のつどい」に先立って優良団体・優良育成者の表彰が行われ、下記の団体・個人が表彰されました。

優良団体

登録50年団体

- 西篠崎子ども会（鹿本支部）
- 六軒町子ども会（葛西支部）
- 宇喜田十四軒子ども会（葛西支部）
- 小島町子ども会（葛西支部）

登録5年団体

- 船堀五丁目町会育成部子供会（葛西支部）

優良育成者

- | | | | |
|--------|--------------------|--------|-----------------|
| 今角 哲也 | わかあゆ子ども会（小松川支部） | 酒井 幸枝 | 谷河内若葉子ども会（瑞江支部） |
| 間嶋 幸恵 | 南親子ども会（小松川支部） | 近藤 万都香 | 小島町子ども会（葛西支部） |
| 高木 恵津子 | 南親子ども会（小松川支部） | 平田 真理 | 小島町子ども会（葛西支部） |
| 高木 名津代 | 一之江こだま子ども会（一之江支部） | 岩崎 慎次 | 中組子ども会（葛西支部） |
| 湊 美香 | 上第二子ども会（一之江支部） | 志村 秀一 | 七軒子ども会（葛西支部） |
| 吉田 すみ絵 | 西瑞江四丁目子ども会（一之江支部） | 福井 利次 | 宇喜田新町子ども会（葛西支部） |
| 榛澤 暁美 | 一之江中央こども会（一之江支部） | 佐藤 仁一 | 宇喜田新町子ども会（葛西支部） |
| 岡村 祥子 | 一之江南部子ども会（一之江支部） | 重松 麻衣子 | （葛西支部） |
| 小宮 乃理子 | 一之江馬場共和こども会（一之江支部） | 佐藤 晃嘉 | （葛西支部） |

お知らせ

ジュニアリーダー初級講習会ですが、小岩会場が新たに追加されます。対象の5・6年生の皆さんの参加お待ちしております。

未来にはばたくジュニアリーダーへ

3月20日に予定されていた励ます会は、コロナウイルス感染防止のために中止され、羽ばたいていくジュニアリーダー11名が集まって写真撮影と記念品贈呈のみが行われました。励ます会が開催出来ず、対象となる高校生には寂しい思いをさせたと思いますが、これから新しい環境の中でこれまでのジュニアリーダーとしての経験を生かして活躍することを祈っています。



はばたいていったJL達と金杉会長

各支部より

小松川支部は設立50周年を迎えました

2月16日小松川支部50周年の式典が平井コミュニティ会館にて、開催されました。来賓、多数の行政関係の方々小雨の中参加してくださいました、20周年の時は19団体だったのに今は2団体になってしまいましたが、和やかに楽しく過ごす事が出来ました。

一之江支部でバトミントン大会が開催されました

2月16日、新型コロナウイルスを心配しながらでしたが、無事開催出来ました。この大会は、青少年育成一之江地区委員会主催を受け継いで50回を迎えることが一之江支部の誇りです。参加チーム「女子8チーム、男子4チーム」による試合でした。各子ども会が秋のドッチビー大会終了後から練習してきました。子ども会によっては年間を通して練習しているチームもあります。こども会で3年生以上で1チーム作れない所は、かわいい1年生の参加もありました。

また、エキシビジョンとして、育成者（審判、中学生）による試合が行われ、観戦者全員が激しい攻防に感動していました。支部のバトミントン大会経験者の中学生がバトミントン部に入部し、ラインズマンで活躍してくれました。（大会実行委員長 武澤隆一）



区子連50周年の振り返り

きんちゃんとかまちゃん



江戸川区子ども会連合会が結成され57年です。少しだけ50周年時の記念行事を振り返ってみました。

キャラクターや記念誌の表紙・作文を子ども達から募集し、入賞した子ども達を記念式典の時に表彰しました。応募作品は記念誌に掲載しました。左は選ばれたキャラクターです。ドッチビーもこの年に記念大会という事で、ドッチボールから変更になりました。

そして、グリーンパレス横の東小松川公園に30年前に埋められたタイムカプセルを掘り起こしてから埋め直しました。次は、60周年時に掘り起こすことになっています。

式典では、入口に写真を展示し、バルーン人形がお出迎えをしました。多田前区長にもご出席を頂き、大変盛大な式になりました。

60周年まであと「3年」。その時はどのようになっているか、今から楽しみ！

訃報：江戸川区子ども会連合会相談役の平形正邦様が、御逝去なされました。心よりご冥福をお祈りします。

発行人より

新型コロナウイルスの流行拡大を抑えるために、様々な区子連のイベントが中止となっています。少しでも早く収束して通常の状態に戻ることを祈っています。

広報部からのお知らせ

広報紙に掲載する記事を募集しています！

